

□ Lesezeit: 1 min.

Das Kind sagte: „Manchmal lasse ich meinen Löffel fallen“.

Der alte Mann sagte: „Das passiert mir auch oft“.

Das Kind flüsterte: „Ich mache mir in die Hose“.

„Ich mache das auch“, lächelte der alte Mann.

Das Kind sagte: „Ich weine oft“.

Der alte Mann nickte: „Ich auch“.

„Aber das Schlimmste von allem“, sagte das Kind, „ist, dass mich niemand beachtet“.

In diesem Moment spürte es die Wärme einer faltigen alten Hand auf seiner kleinen pummeligen Hand.

„Ich weiß, was du meinst“, sagte der alte Mann.

(Shel Silverstein)

*Von Anfang bis Ende ist das Leben zerbrechlich.*